

パパママ講座新企画

『親子で「楽焼」にチャレンジ!』を開催

11月12日（土）・13日（日）の2日間、藤枝市北方の白ふじの里において、藤枝市地域おこし協力隊の村上祐仁さんを講師に、『親子で「楽焼」にチャレンジ』を開催し、2日間で計20組の親子が、陶器づくりの体験をしました。

今回体験した「楽焼」は、簡易的な窯を使って気軽にできる焼きもので、通常は2週間以上かかる陶器作りを1時間半程度で体験でき、作品もその日のうちに持ち帰ることができます。



講師の村上祐仁さん



まずは色塗りから。
釉薬（うわぐすり）
と絵の具を使って、
自由に塗っていきます



色が塗れたら窯で焼き上げ。火力が落ちないように、薪をくべ続けます。約30分焼いたら窯から取り出します。



自分だけのオリジナル陶器が完成！

今回の体験教室では、講師が作った陶器の生地への色塗りと、簡易窯での焼き上げにチャレンジ。どの親子も、仲良く楽しみながら色塗りや焼き上げまでし、1組3点ずつのオリジナル陶器を作成。どれも芸術作品に仕上がり、新企画は大好評でした。

また、作品のうち1点を、11月27日（日）に藤の瀬会館で開催する「陶の灯かりアートさんぽ」で展示する「灯かりとり」として提供いただきました。